



Descubrir meetic gratis y encontrar el amor

Soy Busco

Región

¡INSCRIPCIÓN GRATUITA!

Curso Acceso Universidad

Acceso para mayores 25 años. Temarios actualizados. ¡Infórmate!

Anuncios Google

viernes, 27 de marzo de 2009 | 10:52 | www.gentedigital.es

Gente^{BETA}

Buscar

Investigadores de la Universidad de Jaén preparan la segunda campaña de excavaciones en Egipto

Dos investigadores de la Universidad de Jaén (UJA) visitarán las ciudades egipcias de El Cairo y Asuán durante las próximas dos semanas para realizar todas las tareas preparatorias para la segunda campaña de excavación arqueológica en la necrópolis faraónica de los nobles de Elefantina (Asuán).

26/3/2009 - 15:00

JAÉN, 26 (EUROPA PRESS)

Dos investigadores de la Universidad de Jaén (UJA) visitarán las ciudades egipcias de El Cairo y Asuán durante las próximas dos semanas para realizar todas las tareas preparatorias para la segunda campaña de excavación arqueológica en la necrópolis faraónica de los nobles de Elefantina (Asuán).

Entre ellas destacan la finalización de los estudios geomecánicos de la colina donde se encuentran las tumbas y la toma de datos para la conservación de la tumba de Junes (VI Dinastía), un noble que vivió hace más de 4200 años, según precisó en un comunicado la citada institución académica.

Lamentablemente, esta tumba corre un serio riesgo de derrumbe inminente, por lo que la Universidad de Jaén pretende realizar labores de conservación y consolidación que impidan la destrucción de este monumento. Ambos estudios serán realizados por el geólogo Israel Mellado García.

Además, se determinarán los objetivos para la próxima campaña que se centrarán en la tumba número 33 y en el exterior de la tumba número 34. En la primera, se analizarán las necesidades para continuar la excavación del exterior y del interior al tiempo que se estimarán los elementos necesarios para la conservación de un "descubrimiento excepcional" que será anunciado por las autoridades egipcias el próximo otoño.

El equipo multidisciplinar que trabaja en la necrópolis está formado por una veintena de investigadores, en su mayoría procedentes de la Universidad de Jaén, al que se han sumado otros de la Universidad de Granada, el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y la Universidad Autónoma de Madrid.

Los objetivos principales de la intervención se centran en la excavación de la tumba número 33, un estudio histórico y filológico de la región de Asuán en la Antigüedad, la conservación del patrimonio egipcio y su puesta en valor para que favorezca el atractivo turístico de la necrópolis faraónica, una de las más interesantes de Egipto. Este proyecto de la Universidad de Jaén está financiado por la empresa IGEA Consultoría y Laboratorio S. L. L. y por la Caja Rural de Jaén.

Grupo de información GENTE · 1.834.476 ejemplares de distribución gratuita según PGD-OJD

